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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和４年１月７日（№．23） No．2334

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（2700のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「信じてくれる大人が居るから少年は立ち直れる」

七燈法律事務所
弁護士 知名 健太郎定信様

■次回卓話（１月１４日）予定

「JAXA宇宙技術を活用した防災/減災への挑戦」

公益財団法人緑進協会
理事長 福田 高志様

■前回例会の記録（１２月２４日）
（1月6日現在）マイロータリー登録率 71.23 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月２４日 前々回 １２月１０日

会員総数 ７４名

免除会員数（１０名中） ５名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４６名

出 席 率 ６５．２２％

会員総数 ７３名

免除会員数(１０名中） ２名

出席会員数 ３６名

メークアップ ２７名

欠席会員数 ０名

合 計 ６６名

修正出席率 １００％

「職業奉仕月間」
追悼記念週間（２7日を含む1週間）

７日（金） 定例理事会：例会終了後
１４日（金）誕生祝
２１日（金）例会場変更：ホテル日航福岡

3階 都久志
２８日（金）「クラブ協議会」例会終了後

3階：ザ・グランドボールルーム

●春の海 / 宮城道雄

●愛の挨拶 / エルガー

●銀色の道 / 中村八大

会長報告

今日は今年最後の例会です。本年度も早半分過ぎたことに
なります。次期理事会も先週の総会で承認され立ち上がりま
した土井次期会長は、ロータリアンの鏡と言っても良いくらい
素晴らしい方です。未熟者の会長である私はここで土井さん
に会長を引き継ぎたい思いで一杯ですが、残念ながらそう言
う訳にもいきませんのであと半年会長を務めさせて頂く所存
です。会員の皆様のご支援の程よろしくお願い致します。

○今年を振り返りますと、やはり新型コロナウイルスに翻弄
された一年でした。
今年前半は、例会も行えない状況が続き長谷川会長、村瀨
幹事は非常にご苦労されたと思います新年度に入っても、
７月はまだ対面の例会は開けましたが８月に入って８月２０日
日以降は、オンライン例会に切り替えました９月１０日のガバ
ナー公式訪問もオンラインで行いました。そして９月１７日から
今日まで例会を通常の形で開催できています。
また、７月の納涼家族懇親会も、先々週の忘年家族懇親会も
予定通り開催でき本当に良かったと思います

○当クラブの会員数については、会員の皆様にご協力頂いた
結果、現在、入会予定者を含めて７５名となっています。
７月時点で７１名だったものが、それ以降、５名の新規入会者・
予定者があり、一方で残念ながら２名の退会者が出ましたの
で４名増の７４名となります。
来年末の目標が７７名ですので、あと２名となりました。
これから来年６月までに異動などで退会者が出ることも予想
されますので、まだまだ新規会員拡大の努力は続けていく必
要があります。引き続きよろしくお願い致します。

先週の総会で1月での設立が正式に承認された「衛星クラブ」
も設立準備委員長の中村幹事によると6名の参加がほぼ確定
してるとのことですので、あと最低2名となっています。
こちらも新規登録には、最低8名の会員が必要ですので、あと
一歩です。RACを卒業された方、RC会員の会社社員で30才
超の方、などご紹介ください。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 /山下会員＞

津上 賢治君 21日のMテーブル会、美味しいワイ
ンと食事に加え、長谷川さんご紹介
のフルート実演もあり、大変盛り上
がり楽しい会でした。大格さんアレ
ンジ有難うございました。

中村 勇治君 Mテーブル会、大格さんお世話にな
りました。長谷川さんのお陰で飛び
入りのフルート演奏も入り、楽しい
夜を過ごせました。
今日は今年最後の例会です。
皆様よい年をお迎え下さい。

長谷川裕一君 Mテーブル会でフルート中西女史の
演奏を拝聴し大感激でした。

田中 雄二君 会長、長谷川さん大変楽しいMテー
ブル会でした。
本当に有難うございました。

諸富 哲雄君 大格さんテーブル会では大変お世
話になりました。

亀山みゆき君 この度、私が経営しています、株式
会社 シンフォニアは経産省が選定
する「はばたく中小企業300社2021」
に選ばれました。これを機に気を引
き締めてさらに精進して参ります。

磯本 昌章君 一年間お世話になりました。
来年もよろしくお願い致します。

清原 一貴君 皆様、今年も大変お世話になりまし
た。２０２２年もよろしくお願い致し
ます。

山下 恒夫君 皆様良いお年をお迎え下さい。

合 計 ２０，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００ 円

累 計 ４４７，２５０円 達成率 ３４．４ ％

【例会運営委員会 / 山下委員長】

・本日配布のテーブル表は修正して、次回再度配ります。

新会員紹介

・１２月３１日（金）の例会は定款第7条第1節Ⅽにより休会と
なります。
・１月７日（金）例会終了後、定例理事会を開催します。
・１月２１日（金）の例会はホテル日航福岡に変更となって
います。
・１月２８日（金）例会終了後、クラブ協議会を開催します。

・第４グループインターシティミーティングのご案内について
２０２２年３月５日（土）１３時～１７時１０分西鉄グランドホテ
ルにて開催されます。
※出席義務者は、会長、幹事、職業奉仕委員長、社会奉仕
委員長、青少年奉仕委員長、国際奉仕委員長、会員増強・
選考委員長、ロータリー情報委員長、入会１年以内及び
３年以内でＩＭ未参加者の方です。
会場並びにオンラインでのどちらかの出席を１月１４日（金）
までに事務局にお知らせください。

次期幹事報告

・１２月１７日入会の 草原祥子さんを再度紹介します。
（株式会社マニュアルプラス 代表取締役）

・本日例会終了後、３階卯月にて次期理事会を開催します。
次期理事・役員の方は出席下さい。

幹事報告

各委員会報告

卓 話

「これまでのロータリー人生を振り返って」

第２４代会長 井上 正 会員
（ヒリュー装美（株）取締役会長）

また会員の皆さんのご尽力により、本年新たに以下の
取り組みを行いました。
・オンライン例会を本格的に開始したこと
・対面での通常例会へ、オンラインでリアルタイムに参加
することを可能にしたこと ⇒例会参加とみなす。
・オンライン例会でのニコニコ箱寄付の仕組みを作ったこ
とこれらの取り組みにより、コロナ急速に進展したDX禍
に対しても、本クラブはしっかりとついていくことができて
います。

○RACの方は、先日の忘年会の時に、報告があった
ように、現在１０名まで増しており、目標まで３名となっ
ています。会員増強への皆様のご協力を是非よろしく
お願いします。

委員会は出席委員会です。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

Mテーブル会

１２月２１日（火）１８時から、西中洲のワインバー「オ・ボルドー・フクオカ」にて、Mテーブル会を
津上会長、長谷川直前会長、中村幹事をお迎えし、７名で開催しました。
水炊きを頂きながら、当クラブの歴史、日本の政治経済、福岡の発展等々、大変楽しくも学びの
多い時間を過ごさせて頂きました。長谷川直前会長のお取り計らいで、たまたま別室のパーティ
にいらっしゃっていた、フルート奏者・中西久美様が途中から飛び入り参加され、生演奏も聞ける
というこの上ない幸運にも恵まれました。
ご参加の皆様に心から感謝申し上げます。 （大格）


